



宇都宮市立西原小学校 学校だより

# にしはら

第 1 号  
令和 7 年 4 月 25 日  
西原小学校  
校長 金子 渉  
学校 HP は  
こちら ⇒ 

令和7年度が始まりました。満開の桜や菜の花、色とりどりのチューリップが咲きほこる中、1年生41名は元気に入學しました。また、



2～6年生は、新しい学年に胸を膨らませながら笑顔で登校してきました。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご支援のもと、子どもたちと共に歩んでまいります。

さて、本校では「元気・が

んばり・思いやり」の三つを、児童が目指す姿として柱に掲げています。この目標は、明るく前向きに学校生活に取り組む「元気」、目標に向かって努力し続ける「がんばり」、仲間や周りの人を大切にする「思いやり」の心を育むものです。これらの力は、子どもたちが社会に出てからも自信をもって生きていくための土台となります。

今年度はさらに、本校児童のよさでもある、『自分で考え、仲間と協力しながら行動する力』を身に付け、伸ばしていきたいと考えています。そのために、子どもたちが「自分の考えをもち、それを実行する経験」を『夢プロジェクト』として数多く積み重ねていきます。特に地域との連携を図り、「地域に学ぶ活動」から、「地域に貢献する活動」へと発展させて、主体的に行動できる児童を育ててまいります。詳しくは、裏面の『学校経営計画』をご覧ください。保護者や地域の皆様には、引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

## 令和7年度の新体制について ♡♡♡

年度末の転出等により、2年生、3年生が1学級となりました。それに伴い、年度末年度初めの教職員の異動も多く行われました。

### <退職・転出された先生方>

細内 淳	篠井小学校へ	藤榮 建吾	雀宮中央小学校へ
稲田 綾	富士見小学校へ	石井 明子	ご退職
茅嶋 秀明	石井小学校へ	小平 郁栄	ご退職
半田 優花	陽南小学校へ	宇佐美康夫	城東小学校へ
山中 智子	豊郷南小学校へ	金山 敦子	上河内西小学校へ

### <学級担任・担当業務>

1年1組	田中 玲子	1年2組	内山 遥
2年1組	杉山佐和子	3年1組	藤井 創太郎
4年1組	市川 圭	4年2組	番場 梨紗
5年1組	上野 大樹	5年2組	福田 惇也
6年1組	高橋 奈津	6年2組	中村 円香
あゆみ1組	松本 吉広	あゆみ2組	大関 美恵
校長	金子 渉	副校長	齋藤 洋子
教務主任	川上 幸恵	学校事務	金田 佐織莉
養護教諭	三谷 今日子	習熟度別学習	山本 輝子
かがやき	北村 由美子	2年副担	小林 真理
ALT	エイドリアン・S	学校業務	後藤 邦男
初任者指導	石井 明子		

この3年間で教職員の約9割が入れ替わりました。創立120周年に向けて、伝統を守りつつ、新たな西原小を作り上げていくこととなります。お力をお借りすることも多々あると思いますが、『西原大家族』の一員として、教職員一同、精一杯取り組んでいきます。

## 『西原大家族』によるこそ1年生！ ♡♡♡

1年生が入学して2週間が過ぎました。登校班で班長さんに見守られながらも、大きな真新しいランドセルを背負って一生懸命歩く姿を見るとうれしくなります。上級生も昇降口で中に入れないうちに寄り添ったり、声掛けをしたり…、教室では6年生のお世話係さんが笑顔で出迎えてくれます。そんな西原っ子の優しさ溢れる行動を見る毎日です。



14日からはさっそく給食がスタートしました。給食当番の仕事も初日から分担してスタートです。ご飯をよそったり、おかずを取り分けたり、初めての仕事でしたが、上手にできました。初めての給食はチキン

カレー，翌日はハンバーグと大好きなメニューが続きます。苦手なものも一口頑張ってみる姿も見られます。給食を楽しみに、学校に来てくれるとうれしいですね。

21日には、2年生に使い方を教わって、校庭で遊具を使った遊びも始まりました。幼稚園・保育園ではなかった高さの遊具にも挑戦する姿が見られました。



遊具の使い方を説明する2年生の姿に1年間の成長を感じ、今年の1年生の成長も楽しみになりました。

## 今年度より『あゆみ学級』がスタートしました！ ♡♡♡

今年度より新たに、『あゆみ学級』を立ち上げました。今、学校には、学び方や感じ方、得意なことや苦手なことなど、さまざまな個性をもった子どもたちが在籍しています。だからこそ、それぞれの児童に合った支援や学びのスタイルが必要とされます。

『あゆみ学級』という名前には、“その子のペースで、一步一步着実に前に進んでいく”という意味が込められています。焦らず、自分らしく、安心して学ぶことが出来るような温かい空間を目指して、教職員一同で見守り、支援を行ってまいります。

また、本校では『あゆみ学級』に加え、自分の興味関心を生かしながら個別に学習に取り組むことができる『NSSR (Nishihara Special Support Room)』, 少人数で学習に取り組む中で、ソーシャルスキルを身に付けていくことができる『かがやきルーム』も整備しています。これらは、決して特別な児童だけの場所ではありません。「最近、ちょっと元気がない」、「いつもと様子が違うな」—そんなときに、子どもたちが安心して過ごせる場として、活用していきます。見学や体験はいつでも可能です。また、スクールカウンセラーによる相談もご利用できますので、気になることがありましたら、お気軽に学校までお問い合わせください。児童一人一人が自分らしく輝ける学校を目指して、教育活動を進めてまいります。

### ～ 見守りボランティア募集 ～

**NSSRでは、児童の活動を見守るボランティアを募集しています。**昨年度開設当初より試行してきましたが、「何かをしてあげたい」という気持ちより、「困ったときにいてくれる」、「児童が話し掛けるのを待つ」ことが有効だと分かりました。そこで、**NSSRに来られるときに来て、囲碁、将棋、編み物、絵画、陶芸、読書など多彩な趣味に取り組んでいただける方を募集**しています。興味をもった児童が話し掛けてきて、話題が広がることを期待しています。ぜひ、ご協力ください。(☎634-4401副校長)